

II-3014 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates  
XIII. Gesetzgebungsperiode

Präs.: 23. Okt. 1973 No. 1473/y

Anfrage

der Abgeordneten Dr. LANNER  
und Genossen  
an den Bundesminister für Verkehr  
betreffend Tariferhöhungen der Bahn und Post

In letzter Zeit häufen sich die Pressemeldungen, daß die Bundesregierung eine Tariferhöhung der Bahn und Post plant. Auf einer Pressekonferenz stellte Minister Androsch laut Kleiner Zeitung vom 14. September 1973 fest: "Sobald es die Preisentwicklung zuläßt werden die Tarife der Bundesbahn und der Post erhöht". Auch Ihr Vorgänger Minister Frühbauer hat laut Kurier vom selben Tag die Erhöhung der Bahntarife und Telefongebühren angekündigt. Erst vor wenigen Tagen soll der Finanzminister wieder behauptet haben, daß die Telefongebühren wackeln".

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für Verkehr folgende

Anfrage:

- 1) Werden Sie dem Hauptausschuß des Nationalrates noch vor dem 1.1.1975 Vorlagen betreffend Tariferhöhung bei Bahn und Post zuleiten?
- 2) Wenn ja, welche Tarife sollen um wieviel erhöht werden?
- 3) Wann werden die einzelnen Tariferhöhungen Platz greifen?
- 4) Sind Sie auch der Meinung des Finanzministers, daß Tariferhöhungen nur dann vorgenommen werden können, wenn es die Preisentwicklung zuläßt?
- 5) Wenn das der Fall ist, bei welcher Preissteigerungsrate sind dann Tariferhöhungen Ihrer Meinung nach gerechtfertigt?